



La justicia es clasista, corrupta y abusiva: Lenia Batres

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- Hace unos momentos, concluyó el primer foro nacional para la reforma al Poder Judicial con 35 participantes. Jueces, magistrados, integrantes del Consejo de la Judicatura y los 11 ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación. El tema más polémico: La elección en las urnas de los juzgadores. “Para nuestra población la justicia en México es cara, elitista, desgastante, humillante, lenta, inaccesible, inentendible, abusiva, misógina, racista, clasista, corrupta y parcial”, describió la ministra Lenia Batres.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5645?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5645&authkey=!AHEO-4jFkb6Br18&ithint=video&e=jDewVm>